

114	UTBM service communication	L'Est Républicain	12 avril 2014
		L'Aire urbaine	Formation continue - remise des diplômes

**UTBM** Formation continue

## Quarante nouveaux diplômés

VENDREDI DERNIER, l'atmosphère était à la détente et à la joie dans l'amphi P228 de l'UTBM de Sevenans.

Quarante adultes en formation continue se sont vus remettre leur diplôme : « Ce sont des salariés ou des demandeurs d'emploi avec une expérience professionnelle », explique François Jouffroy, directeur de la communication. « Ils ont choisi d'évoluer ou de se reconverter en reprenant des études, tout en continuant leur activité professionnelle... »

« Notre bel établissement a comme mission principale de former des ingénieurs en formation initiale, par la voie de l'alternance mais aussi par la formation continue... », précise Aleth Chevalley, responsable de la formation.

A tour de rôle, les responsables de chaque promo viennent présenter leur filière, les lauréats et dévoiler quelques anecdotes. « C'est



■ Les adultes diplômés en formation continue.

une formation qui aura permis aux étudiants de confirmer ou de développer leurs compétences au sein de l'entreprise », explique le responsable de la filière Management d'équipes.

Pour celui des « Bonnes

pratiques humaines et industrielles », les diplômés ont dorénavant un contrat moral : « vous devez appliquer vos méthodes dans votre entreprise et garder un peu de temps pour transmettre votre savoir... »

Pascal Brochet, directeur

de l'UTBM, se dit très honoré et ému : « Finalement je fais le plus beau métier du monde puisque je suis directeur de cette UTBM, qui forme des ingénieurs mais qui sait aussi relancer des adultes déjà dans la vie active »

Il remercie les équipes pé-

dagogiques et félicite les stagiaires : « Je sais que c'est une nouvelle vie qui commence pour vous ! Et c'est sans doute la plus belle récompense de nos enseignants chercheurs que de vous voir repartir avec ces diplômés... »